

## Inhaltsverzeichnis

- 146**      **Manfred Gössinger, Andreas Schneider, Victoria Fischer, Andreas Liebming und Cordula Klaffner**  
Untersuchungen zum Verlauf der Leitfähigkeit während der Destillation in Abhängigkeit von Obstart, Größe der Destillationsanlage, Dephlegmatortemperatur und Destillationsverfahren.  
Study on the conductivity profile during the distillation process depending on fruit species, still size, dephlegmator temperature and distillation method.
- 160**      **Karin Silhavy-Richter, Lothar Wurm and Ferdinand Regner**  
Genetic characterization of an apple gene bank (part of the Austrian Fruit Collection) using microsatellite analysis reveals rare cultivars.  
Die genetische Charakterisierung einer Apfelnbank, Teil der Österreichischen Obstsortensammlung, mittels Mikrosatellitenanalyse zeigt interessante Sorten auf.
- 171**      **Ferdinand Regner, Erich Ferschel, Andreas Rockenbauer, Cornelia Eisenheld und Andreas Endler**  
Erkenntnisse aus der Verwendung des wundarmen Rebschnittes.  
Findings on wound-reduced grapevine pruning.
- 185**      **Martin Mehofer, Bernhard Schmuckenschlager, Karel Hanak, Norbert Vitovec, Memish Braha, Thaci Cazim, Andrzej Gorecki, Michael Schneider und Michael Winkler**  
Freilanduntersuchungen zum Einfluss von 31 Unterlagsrebsorten auf die generative und vegetative Leistung von 'Chardonnay'.  
Field trials into the effects of 31 rootstock varieties on the generative and vegetative performance of 'Chardonnay'.
- 204**      **Helmut Gangl, Gabriele Tscheik, Gerhard Leitner, Andreas Probst und Wolfgang Tiefenbrunner**  
Die „St. Georgen-Rebe“: Entwicklung im Jahresverlauf, Biometrie und Aromakomposition des Weines.